



Yo iré

Mi nombre es Morris Veah, y crecí en una pequeña isla llamada Paama, en el país de Vanuatu [señale *Vanuatu en un mapa*]. Vanuatu está formado por muchas islas hermosas al sur del océano Pacífico. El mar resplandece con tonos azules y peces de colores nadan entre los arrecifes de coral. Suena maravilloso, ¿verdad? Sin embargo, la vida en nuestra isla no fue siempre fácil.

Mi padre se enfermaba con frecuencia, así que a mi madre no le quedaba otra opción que trabajar arduamente para mantener a la familia. Abría cocos para extraer la pulpa blanca y dulce que contienen. También cultivaba alimentos como el taro y la yuca. Luego llevaba todo lo que cosechaba a la escuela y le decía al director: "Por favor, use esto para pagar la matrícula de mis hijos". Llegó a atrasarse hasta dos años en los pagos, pero nunca se rindió. Estoy muy agradecido con mi madre, porque hizo todo lo que pudo para que pudiéramos estudiar.

En la escuela me encantaba leer. Un día, mi hermano trajo a casa un libro escrito por una señora adventista llamada Elena de White. Se titulaba *El Deseado de todas las gentes* y trataba sobre la vida de Jesús. Cuando lo leí, sentí más deseo de aprender sobre Jesús.

Tiempo después, me mudé a otra ciudad para estudiar y me quedé con otra familia. Fue entonces cuando comencé a tomar malas decisiones. Sin embargo, a pesar de que hice cosas malas, seguía pensando en ir a la iglesia.

Una noche de viernes, pasé tiempo con mis amigos haciendo cosas que desagrada- ban a Dios. El sábado en la mañana, me

sentí arrepentido por lo que había hecho y quise ir a la iglesia. Me duché, me vestí y fui a la iglesia adventista. Al entrar, me senté en silencio. Sentí paz en aquel lugar y me alegré de haber ido.

Un amigo de la iglesia me preguntó:

—¿Estás pasando tiempo con Jesús?

Esa simple pregunta dio lugar a una larga conversación, que duró hasta las 10 de la noche. Me invitó a asistir a unas reuniones bíblicas y no me perdí ninguna. Entregué mi vida a Jesús y me bauticé. ¡Me sentí muy feliz!

Después de eso, mi hermano y yo comenzamos a orar por nuestra madre. Queríamos que ella también conociera a Jesús. Mi hermano le pidió que nos acompañara a las reuniones de la iglesia. Mamá fue y le gustó tanto que se unió al grupo de estudio bíblico de mi hermano.

Mamá no sabía leer, pero escuchaba con atención las historias de la Biblia. Aprendió cómo Dios ama y cuida a su pueblo. Todos los días estudiábamos la Biblia con ella y nos asegurábamos de que entendiera todo.

Entonces, un día, mamá dijo algo increíble:

—Quiero bautizarme.

¿Había oído bien? Estaba tan sorprendido que le pedí a mi esposa que le preguntara a mi madre si estaba segura. Mamá respondió que sí. Todos lloramos de alegría.

Llamamos al pastor y él organizó un bautismo especial para mamá. Aquella mañana de sábado, toda la familia fue a la iglesia para verlo. Mamá entregó su vida a Jesús y fue uno de los días más felices de nuestras vidas.

Poco después, la salud de mamá empezó a empeorar. Le subió la presión arterial y su

Un país fascinante

Vanuatu es un archipiélago formado por 83 islas y solo 14 de ellas tienen una superficie superior a 100 km².



memoria comenzó a fallar. Ahora la cuidamos en casa.

A mamá todavía le gusta cantar y orar. Escucha la Biblia y recuerda el amor de Dios. Ella nos enseñó algo: nuestras palabras son importantes, pero nuestras acciones lo son más. El trabajo duro y la fuerza interior de mamá fueron como un sermón. Tratamos de vivir como ella, mostrando amor a través de nuestras acciones. Porque las acciones realmente hablan más que las palabras.

Parte de la ofrenda del primer trimestre de 2013 ayudó a llevar libros de Elena de White a las islas del sur del Pacífico. La ofrenda este trimestre ayudará a financiar proyectos de salud para niños en las islas Salomón y Vanuatu.

- Motive a los niños a pedir a sus padres que les lean una versión de *El Deseado de todas las gentes* [una buena opción para niños es Jesús: El único superhéroe].
- La yuca y el taro son tubérculos ricos en almidón y con sabor a nuez, que crecen en zonas tropicales como Vanuatu.

- Puede bajar fotos de este relato en Facebook en el enlace bit.ly/fb-mq.